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2011年6月，天方茶苑第100家店开业。

从 1 到 100，天方茶业仅用了一年多时

间。一年多点的时间，从北京的平安里大道

到上海的繁华大街，从南国海边到北国雪原，

到处都有了天方茶苑的身影。天方茶苑为何

能迅速布局全国，是什么成就了这茶界传奇？

其一，品牌优势。天方茶业旗下“天方”

和“雾里青”商标通过严格的审核，获评“中

国驰名商标”，雾里青高级绿茶被人民大会

堂指定为专用收藏产品，天方富硒绿茶获得

安徽名牌产品，祁眉高级红茶作为钓鱼台国

宾馆指定用茶，保健银杏茶、保健绞股蓝茶

等获国家卫生部保健食品批文。

其二，产品优势。天方茶苑是经营整个

茶产业链产品，不会因为某个品类市场衰退

而受到影响，整个茶产业链产品有雾里青系

列、富硒绿茶系列、祁眉红茶系列等十多个

系列千余种商品，选择机会多，以满足不同

消费者需求。

其三，质量优势。通过了ISO9001：2008

国际标准质量管理体系认证、GMP保健食

品良好生产规范认证、出口卫生注册等认

证，企业产品全部通过了QS认证。

其四，原料资源优势。天方茶业在安徽

重点产茶区池州、黄山、天柱山区及全国其

他地区拥有七个原料初制加工厂、23.2万余

亩原料基地，天方万吨生态茶项目被列为安

徽省861行动计划重点工程。

其五，研发、技术优势。天方茶业与国

内多家科研院所合作，2001年成立安徽天方

茶业集团企业技术中心、2004年被评为国

家星火计划龙头企业技术创新中心、2005

年被安徽省发展和改革委员会认定为省级

企业技术中心、2006年被国家农业部认定

为国家农产品加工企业技术创新机构。

天方茶苑店达到一百多家，对天方茶业

来说，是一个节点，也是一个新的起点，根

据公司战略规划，在未来几年，将在全省打

造200家天方茶苑店，做到一县一家，一市

五家，在全国打造1000家，所有地级以上城

市实现全覆盖。

天方茶苑五大优势成就茶界传奇

集贸限塑，卖家欢迎买家不满
国家六部门通知：7月至8月将在全国开展限塑专项行动

记者 李皖婷/文 程兆/图

限塑令施行三年，集贸市场的限塑却一直游走在“真空”边缘。日前，

国家发改委等6部门发布通知，今年7月至8月将在全国集中开展限制生产

销售使用塑料购物袋专项行动，禁止无偿或变相无偿提供塑料购物袋，对违

反规定的商品零售场所经营者，特别是集贸市场开办者，将给予处罚。

星报讯（赵艳艳 记者 桑红青） 中科大今

年在我省招生分数线什么时间公布？一本院校

投档比例是多少？随着我省一本院校录取工作

启动，考生和家长对一本录取进展非常关注。记

者昨天从省考试院获得最新消息，我省一本院校

在我省录取最低分数线有望7月15日公布。

依照我省今年高招日程安排，一本院校从明

天开始录取，备受关注的一本院校在我省最低投

档线最快也有望在7月 15日公布。部属及其他

地方所属在皖招生的一本院校投档比例原则上

按不超过1：1.05的比例确定，省属院校的投档比

例原则上按1：1的比例确定。所以说，对于达到

自己填报院校最低投档线的考生也不能保证

100%被录取。

平行志愿录取结束后，会有一部分院校招生

计划没有完成。同时，平行志愿录取结束后，一

些省外院校也会根据我省的生源情况向我省追

加一部分机动计划。对于这些计划，省考试院将

及时对社会公布，7月19日10:00～16:00进行文理

科第一批本科征集志愿。

一本院校分数线有望明日公布
进档考生不能保证100%录取

星报讯（赵艳艳 记者 桑红青）“合肥中职

咨询会为学校和考生搭建了一个沟通的平台，这

个创意很好。”省职成教协会会长、原省教育厅常

务副厅长金辉接受记者采访时称，合肥市考试院

联合媒体开展中职咨询会的想法非常好，该活动

为考生和家长提供了一个与心仪学校面对面咨

询的机会。

为了更好地指导中职类考生选填志愿，方便

中职学校开展招生宣传，市场星报社联合合肥市

教育考试院共同举办“合肥市2011年中职招生咨

询会”，邀请在肥招生的50余所中职学校负责人

与广大考生进行面对面的交流，现场支招考生如

何填报志愿。咨询会时间为7月17日8:00～12:00，

地点为合肥经济管理学校（合肥市阜阳北路 215

号，双岗十字路口向北200米）。

金辉表示，不少家长认为上中职学校无所

谓，随便给孩子选一个学校就了事。“实际上，考

生确定上中职学校后一定要根据自己兴趣、爱好

选择适合自己的学校和专业，要综合考虑学校的

办学实力、专业特色等因素，中职咨询会就给考

生提供了现场面对面咨询的机会。”

省职成教协会会长金辉盛赞本报中职咨询会

考生要根据兴趣选择适合学校商场，集贸，“禁薄”冰火两重天
2008年6月1日起，我国禁用厚度小于0.025毫米的塑料购物袋，并要求

有偿使用塑料购物袋。然而，“禁薄”却呈现出两种不同的结果：在大型商

场、连锁超市等，“禁薄”效果较好；而在农贸市场，超薄塑料袋却屡禁不止。

昨日，在省城长丰路铜锣湾广场附近的菜市场，记者看到，很多市民都

提着五颜六色的塑料袋，大多数塑料袋都属于国家明令禁止的“超薄款”。

“我们用的这种塑料袋都是一个人每天早上骑着三轮车送来的，至于

这些塑料袋是在哪生产的，我也不知道。”卖蔬菜的胡阿姨告诉记者，这些

质量不好的塑料袋2元钱能买到60个。

卖家，买家，“限塑”态度各不同
通知要求，对于集贸市场经营户销售超薄塑料购物袋的，由工商部门

依据有关规定，对市场开办者予以处罚。对于集贸市场经营户不标明价格

或不按规定的内容和方式标明价格销售塑料购物袋的，由价格部门责令市

场开办者改正，并视情节依法予以处罚。

经营肉店的许阿姨告诉记者，限塑令刚实行的时候也收过一个多月的

费，可是很多客人因为他们不提供塑料袋不买了。“现在来说，总体情况比

去年要好很多，年轻人来买肉时都会自己带袋子，反而是老年人有时候抱

着占小便宜的心思，会尽量多要塑料袋。”

在谈到即将实行的限塑专项行动，卖家都表示对这个政策很支持，“如

果规定收费，对我们没影响，反正也不会亏钱。”

然而在采访中记者发现，很多市民因为购买的菜类总量多，不可能混

装在一块，对集贸市场限塑颇有微词。“有时早锻炼顺路来买两块钱菜，还

要花2毛钱买个袋子，总感觉有点不值。”张奶奶这样说。

星报讯（李新胜 记者 杨文艺） 7月12日晚7点50分左右，临泉县县

道X062韦寨镇西楼村段发生一起特大交通事故。事发当时，一辆正三轮

摩托车和大货车相撞，造成5人当场死亡，肇事大货车逃逸。

事故发生后，该市、县领导及公安、安监等部门第一时间赶到现场，科

学处置。目前，公安部门正对肇事车辆进行全力追查，由于事发地段属于

县乡级公路，没有监控设备，给调查取证带来了一定的难度。

临泉特大车祸，5人死亡

星报讯（曾梅 韩猛虎 记者 任杰 殷艳

萍） 北京地铁四号线死者家属已于昨日上午7

点乘坐大巴车回到亳州老家，并于中午将死者

骨灰下葬。据村民称，120万死亡赔偿款已到

账，但尚未得到当事家属及

地铁方的证实。同时，死者姐姐吴娜头部的伤

口也已拆线，但身上擦碰出的数十道伤口还依

稀可见，目前仍在接受治疗。

北京地铁遇难者骨灰已葬亳州老家

星报讯（记者 赵汗青 王旭东） 蚌埠安

徽八一化工厂于7月12日发生爆炸后，蚌埠组

成联合调查组进驻现场展开调查。昨日下午，

禹会区宣传部门向记者透露，由于八一厂前期

有过安全事故，苯甲基苯酚车间在改造后进行

试生产，就在此阶段发生了爆炸。目前，受伤

已住院的三名工人中，詹艳侠由于受伤较轻，

昨日已经出院，陶志新、李明河仍在住院。
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八一化工厂系试生产阶段发生爆炸


